

# Basisgruppe Telematik

Protokoll der Sitzung vom Montag, 28. April 1997

Ab Beginn 19<sup>15</sup> anwesend:

[Thomas Brandl](#)

[Peter Frey](#)

[Josef Innerhofer](#)

[Dieter Lutzmayr](#)

[Andreas Schmidt](#)

[Alexander List](#) (ab 19<sup>30</sup>)

## TOP 1: Eröffnung und Begrüßung

Dieter begrüßt alle Anwesenden.

Andreas erklärt sich bereit, das Protokoll zu führen.

## TOP 2: Tagesordnung

[1.](#) Eröffnung und Begrüßung

[2.](#) Tagesordnung

[3.](#) Infocenter

[4.](#) Plakat

[5.](#) Gespräch mit Studiendekan Dourdoumas

[6.](#) Allfälliges

## TOP 3: Infocenter

Dieter berichtet über das Gespräch, das er und Wolfgang mit Studiendekan Dourdoumas geführt haben. Dourdoumas hat uns in diesem Punkt seine prinzipielle Zustimmung und Unterstützung zugesagt. In weiterer folge und zur Sicherstellung der Finanzierung soll noch mit Dekan Rentmeister und Vogler und verhandelt werden. Mit ersterem soll Peter Meusburger sprechen. Die Thematik "Mikolasch's AK-Numerik" wurde ebenfalls angesprochen und als TOP des Treffens am 29.4. angekündigt. Bzgl Studienplan wurde in Erinnerung gerufen, dass der jeweilige Status Quo im August eingefroren werden wird. Weiters wird ein 'Regelungstechnik'-Topf erarbeitet. Professor Maas' "Seminar A-F" soll zumindest umbenannt werden.

## TOP 4: Plakat

Peter's Vorschlag wird diskutiert. Alex und Peter wrden sich nicht so ganz einig ueber die Layout-Kompetenzen. Der Omega-Rahmen ist zu dominant, daher werden bis nächsten Montag von allen Anwesenden weitere Design-Vorschläge erwartet. Es soll ein Rahmenplakat mit auswechselbarem 2-fach-A3 Informationsteil werden.

## TOP 5: Gespräch mit Studiendekan Dourdoumas

Für das morgige Gespräch mit Studiendekan Dourdoumas werden unsere Beiträge zusammengefasst:

- Regelungstechnik-Topf
- Wirtschafts-Topf
- Laut Tom wünscht sich Prof Lucas die LV 'Diskrete Strukturen' zurück - wir nicht.
- Informatik/PMP 1/2
- Problematik AK-Numerik
- Labors

## TOP 6: Allfälliges

- Tom stellt die Frage in den Raum, ob die Interessen der Telematiker im TIV mit denen der ET vereinbar sind. Dies wird mehrheitlich mit 'nein' beantwortet. Darüber soll ggf im Rahmen des TIV diskutiert werden
- In der Frage "Anrechnung der Einführungs-LABs für HTLer" ist noch keine Einstimmigkeit erreicht.
- Die PMP-Problematik soll am Montag, 12. Mai zur Diskussion stehen.

Ende der Sitzung um 20<sup>15</sup>

---